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Protokoll Elternratssitzung vom 09.07.2024 

 
Start: 18:00 Uhr / Ende: 19.10 Uhr, Ort: Mensa Schule 
 
Anwesend: Karina Bünn, Anne Christmann, Lena Thaler, Fabian Ubenauf, Madlen Zilinske,  
Sandy Kluth, Nadine Richter, Sonja Warnecke, Stefanie Welling,  
Benjamin Spohn (Moderation), Johanna Kleine-Finke (Protokoll) 
Entschuldigt: Murat Korkmaz, Stefanie Peterson, Danica Schilling  
 
Von der Schule: Frau Kupske (Schulleiterin), Rahima Boussauf und Anja Grabner 
(Schülerrestaurant), Frau Köhn und Frau Roths (AG Gemeinsam am Johannisland) 
 
2 weitere Eltern. 
 
Verteiler: Schulleitung, Elternrat (ER), Upload auf der Schulhomepage  
(link: Elternrat | Grundschule Am Johannisland Neugraben (grundschule-johannisland.de) ) 

 
 
 

Agenda 
 
TOP 1: Begrüßung und Aktuelles von der Schulleitung .................................................................................. 2 

TOP 2: Essensrat .................................................................................................................................................... 3 

TOP 3: Weitere Themen ........................................................................................................................................ 4 

TOP 4: Bericht aus der letzten Kreiselternratssitzung .................................................................................... 4 

Zusatzinformation: Kommende Treffen des Elternrats im Neuen Schuljahr 2024/2025 ....................... 4 

 

 

  

https://www.grundschule-johannisland.de/elternrat/


2 / 4 

TOP 1: Begrüßung und Aktuelles von der Schulleitung 

Benjamin Spohn begrüßt die Elternschaft, den Elternrat und die Vertreter*innen der Schule. Er 
bedankt sich im Namen des Elternrates für das Interesse. 
Frau Kupske begrüßt die Teilnehmenden. 
 
Aktuelle Informationen 
Aktuell noch in „Aquise“, schwierige Situation 

• 1 neue Lehrerin eingestellt 
• 1 neue Erzieherin eingestellt 
• 2 Sozialpädagog*innen-Stellen werden intern durch Erzieher*innen besetzt 
• 2 Kolleginnen zurück aus Elternzeit,  
• 3 Lehrer*innen gehen 

 
Startchancen Programm  
das größte Bildungsprogramm in der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland. 

• Wir sind dabei! 
• Geld für Schulentwicklung für die nächsten 10 Jahre 
• Knapp 90 Schulen in Hamburg nehmen teil 
• 1 Schulsozialarbeiterin wird von diesem Geld geschaffen, ist bereits an Board 
• Workshop am 30.09. mit Schulleitung und Vertreter*innen des Programms 
• 1 Jahr Vorlaufzeit, dann startet das Programm 
• Allgemeine Infos gibt es hier: Startchancen-Programm - BMBF 

 
Nächstes Jahr 

• Wertschätzender Qualitätsdialog Thema Haltung, ER wird eingeladen 
• Spothalle CU Arena wird umbenannt, 3 Namen sind in der Vorauswahl, ER wird eingebunden 

bei der Entscheidung. 
 
Toilettensituation 

• War in den letzten Jahren Beschwerden-Dauerbrenner 
• Herr Georges kommt aus dem Sabbatjahr zurück, er und eine weitere Kollegin möchten sich 

dem Thema annehmen. 
 
Schulobst ab dem kommenden Jahr 

• durch Obst Sannmann  
• 1 Jahr kostenlos 
• Tipp zu dem Programm kam aus dem Elternrat 
• Frau Roths und Frau Schöning haben sich um die Bewerbung gekümmert 
• Pro Woche 300g Obst und Gemüse pro Kind, also etwa 100g an drei Tagen 
• Wird 1 mal pro Woche geliefert, in die Klassen gegeben, die Pädagoginnen geben es dann an 

die Kinder nach Bedarf. Dazu gibt es noch Material für die Klassen, Kinder lernen schneiden, 
und wie man mit dem Essen umgeht, etc. 

 

 

 

https://www.bmbf.de/bmbf/de/bildung/startchancen/startchancen-programm.html
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TOP 2: Essensrat  

Neues Essenskonzept 
• Vorstellung des neuen Essenskonzeptes, siehe Präsentation (bitte anklicken, hier sind alle 

Infos zu finden. Nur das, was länger besprochen wurde, steht im Protokoll)  
• Frau Grabner (Kinderernährungsberaterin) und Frau Boussauf (zuständig für das 

Kinderrestaurant) haben sich dem Kinderrestaurant angenommen und das Konzept 
entwickelt. 

• Nach und nach wird es umgesetzt.  
• Zum 01.06. wurde mit dem wichtigsten Punkt begonnen: mehr Zeit zum Essen 
• Nach den Sommerferien nächster Schritt: Räumliche Gestaltung, zB Eingang (beim kleinen 

Restaurant) und Ausgang (zum Schulhof) 
• Thema Dschungel: Farben, Pflanzen, sowohl echt als auch aus Plastik,, „Schallschlucker“,  
• Es wird regelmäßig kontrolliert, ob die Kinder angemeldet sind. Kinder tragen sich in eine 

Liste ein. 
• Auch Kinder, die nicht zum Essen angemeldet sind, können mit ihrer Brotdose mit ins 

Kinderrestaurant gehen. 
• Elternrat: Frage nach weiteren System zur Kontrolle, wird es nicht geben. 
• Neu: Kinder machen Durchsagen, welches Essen es an dem Tag gibt. Wird evtl. wieder 

geändert aufgrund der räumlichen Situation der Sprechanlage. 
 

Frage zu Verlässlichkeit des Essensplanes 
• ist weiterhin ein aktuelles Thema zwischen Schulleitung, Rebional, Restaurant team. 
• Erweiterte Kühlkapazitäten sind inzwischen da 
• Neue Herausforderung: „wir“ kochen für die Schule an der Haake mit und liefern es dort hin. 
• Kein Zeitplan verfügbar, wann hier mit Besserung zu rechnen ist.  

 
Wiederholung der Nachfragen aus der letzten Sitzung  

• Bitte vom Elternrat: Anmeldung synchronisieren mit Schulkalender: Bedeutet, die Kinder sind 
bei Notbetreuung erst einmal vom Essen abgemeldet und Eltern müssen die Kinder aktiv 
zum Essen anmelden. Frau Kupske prüft es. 

• Zusätzlicher Vorschlag: Info auf der Abfrage der Notbetreuung, dass man die Kinder 
an/abmelden soll, je nachdem, ob Synchronisierung möglich ist. Frau Kupske prüft es. 
 

Frage aus der Elternschaft,  
• Dürfen zukünftig Vorschulkinder, die bis 13 Uhr angemeldet sind, auch in der Schule essen? 
• Die Antwort lautet weiterhin nein, da die Kinder für den Ganztag angemeldet sein müssen, 

um am Essen teilnehmen zu können. Grund: Stundenanzahl der Betreuung. 
Organisatorisches. 

• Wenn ein Kind jedoch zum Ganztag angemeldet ist, also bis mind. 14.30 Uhr bleibt, und 
einmal frühzeitig um 13 Uhr abgeholt wird, dann kann es trotzdem in der Schule essen.  

 
 
  

https://www.canva.com/design/DAGFI68vJbo/t6FAcuE8w9zUW4at1pkSFQ/view?utm_content=DAGFI68vJbo&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=viewer
https://www.canva.com/design/DAGFI68vJbo/t6FAcuE8w9zUW4at1pkSFQ/view?utm_content=DAGFI68vJbo&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=viewer
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TOP 3: Weitere Themen  

 
Schulfotos  

• als wichtige Erinnerung   
• die Schulleitung ist entschlossen, dass es keine mehr geben wird. Der Aufwand war zu groß 

und zusätzlich hatte es Beschwerden gegeben. 
• Elternrat hat sich dafür eingesetzt, dass es zumindest die Klassenfotos weiterhin geben 

kann  
• Wenn es weiter Schulfotos geben soll, muss sich der Elternrat oder ein anderes speziell 

eingerichtetes Gremium darum kümmern.  
• Im neuen Schuljahr: Termin mit Frau Kupske bezüglich Kommunikation 

 
Logbuch  

• In einigen Klassen wird das Logbuch sehr wenig genutzt, in anderen viel… 
• Vorschlag Frau Kupske: Abfrage durch Schulleitung im Kollegium, incl. Hinweis wie es zu 

nutzen ist 
• Wunsch ER: Bestenfalls nur am Montag und Freitag transportieren. Frau Kupske nimmt das 

mit. 
• Am Logbuch wurde in den letzten Jahren viel verbessert. 

 
 

 
TOP 4: Bericht aus der letzten Kreiselternratssitzung 

• Verkehrssicherheit und Mobilitätssicherheit 
• Vortrag war sehr gut 
• Elternkammer wird neu gewählt 
• KER Vorstand wird neu gewählt 

 
 
Der Elternrat und die Schulleitung bedanken sich für die sehr gute und konstruktive 
Zusammenarbeit in diesem Schuljahr. Anschließend wird die Sitzung geschlossen. 
 

Zusatzinformation: Kommende Treffen des Elternrats im Neuen Schuljahr 2024/2025 

  
• 08.10.2024 Vollversammlung + 1. Sitzung 
• 26.11.2024 2. Sitzung    
• 14.01.2025 3. Sitzung  Online 
• 25.02.2025 4. Sitzung   
• 08.04.2025 5. Sitzung   
• 20.05.2025 6. Sitzung   
• 01.07.2025 7. Sitzung 

 

 
Wer die Einladungen direkt per Mail erhalten möchte, meldet sich gerne formlos per Mail: 
elternrat@grundschule-johannisland.de 

mailto:elternrat@grundschule-johannisland.de

